



Entrevista / **Ciro Murayama (Profesor UNAM)**

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “A la luz de lo que es el resultado electoral y de la elección inequitativa que tuvimos, ahora tenemos que tener mucho cuidado en evitar que esos votos que fueron debidamente contados, que se depositaron en las urnas, se traduzcan con pulcritud constitucional en la conformación del **Congreso** y hay un peligro de que se presente una sobrerrepresentación inédita, anticonstitucional en la cual la coalición gobernante, la coalición oficialista se puede hacer con tres cuartas partes de la **Cámara de Diputados** cuando tuvieron apenas el 54.7 por ciento de los votos; es decir, sí ganaron, no se le cuestiona, pero no ganaron con una mayoría aplastante para poder cambiar la Constitución por sí mismos, que es lo que pretenden”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5896?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5896&authkey=!AKIPtIRz1Q3HvLE&ithint=video&e=U7wUM9>